

Pemkab Batanghari Gelar Pisah Sambut Dandim 0415 Jambi

solmi - JAMBI.WARTAMILITER.COM

Jun 1, 2023 - 20:45



Foto : Dok Kodim 0415/Jambi

JAMBI - Pemerintah Kabupaten Batanghari, Provinsi Jambi menggelar acara pisah sambut Komandan Kodim 0415/Jambi dari Kolonel Inf Marsal Denny kepada Letkol Arm Eko Pristono, di Pendopo Rumah Dinas Bupati, di kawasan Rengas Condong Kecamatan Muarabulian, Kamis (1/6).

Hadir dalam acara pisah sambut tersebut, Bupati Batanghari M. Fadil Arif, Ketua DPRD Anita Yasmin, Ketua Pengadilan Negeri Sri Peni Yudhawati, Pengadilan Agama HM Kusen Raharjo, Kapolres Batanghari AKBP Bambang Purwanto, Kajari Batanghari M. Zubair, OPD, jajaran Danramil dan pemuka masyarakat.

Dalam sambutan perpisahannya, Kolonel Inf Marsal Denny mengucapkan terimakasihnya kepada Pemkab Batanghari dan jajaran atas dukungan dan kerjasama yang telah terjalin baik selama dia menjabat sebagai Dandim

0415/Jambi.

Kolonel Denny juga menyampaikan permohonan maaf kalau ada yang salah selama menjabat dan permohonan doa dan restun untuk bertugas di tempat baru, yakni sebagai Kasrem 045/Garuda Jaya di Bangka Belitung.

Sedang Dandim yang baru Letkol Arm Eko Pristiono, dalam perkenalannya menyebutkan siap untuk menjalin kerja sama yang baik dengan seluruh elemen di Kabupaten Batanghari.

"Saya mohon dukungan dan kerjasama yang baik dari pemerintah daerah dan unsur Forkopimda. Agar kami bisa berkolaborasi dengan semua unsur yang ada sembari belajar lagi nantinya. Sehingga bisa membawa perubahan kearah yang lebih baik." ujar Dandim Eko Pristiono.

Sementara itu, Bupati Batanghari M. Fadil Arief mengapresiasi Kolonel Inf Marsal Denny yang telah mewarnai dukungan dan kerjasamanya selama menjabat. Bupati juga menyampaikan ucapan selamat datang kepada Letkol Arm Eko Pristiono untuk bertugas sebagai Dandim 0415/Jambi.

Bupati menegaskan bahwa unsur Forkopimda di Batanghari sangat solid dan kompak. Musyawarah, silaturahmi dan saling memberi masukan menjadi tradisi yang perlu terus dipelihara.(UTI)